

Séptima Feria de Libro de Calama

Homenaje a las flores de la puna

Esta tercera jornada estará dedicada a rendir tributo a las mujeres nortinas, mediante la presentación de una antología de historias de vida de nobles loínas.

Significativamente fructíferas han resultado las jornadas de la séptima versión de la Feria del Libro de Calama. El día de ayer, la música se convirtió en gran protagonista, tras la participación a lo largo del día de diversas agrupaciones, entre las que se contaron: la camarata de la Orquesta Sinfónica de Calama, el Regimiento Reforzado Topater, Help Music y los conjuntos folclóricos, Intíquilla y la sección femenina del Instituto Obispo Silva Lezaeta.

Por otra parte, para el mediodía se espera la participación del Centro Experimental Artístico Ricardo Pérez.

La tercera puesta de sol estará dedicada a rendir tributo a la mujer nortina, a la flor del desierto chileno. Es así que se presentará al público local el texto "Flores de la puna", una recopilación de historias de vida de seis nobles calameñas. La encargadas de configurar esta antología fueron Verónica Mattus y nuestra querida escritora chiuquicamataina, Jean Seagars, esta última se dará cita mañana en la plaza 23 de Marzo, junto a otros miembros de la Asociación de Escritores de Calama para realizar un interlocución respecto del tema femenil.

Entre los invitados especiales de este día se encuentran: el cantante Giovanni Esquivel y la distinguida ensayista y poeta nacional, Carmen Berenguer, catalogada por muchos contemporáneos,



la distinguida ensayista y poeta nacional, Carmen Berenguer, catalogada por muchos contemporáneos, referente obligatorio de la nueva lírica latinoamericana.

referente obligatorio de la nueva lírica latinoamericana.

Carmen Berenguer

Carmen Berenguer es un poema viviente, según expresan algunos literatos. A su legendario amor por un biólogo molecular, se suma una hija actriz, un hijo músico. Se dice que su pluma es una confusa mezcla de precisión e impulsividad, lo que le vale cierta fama transgresora, feminista y alternativa.

La Gran Hablada es el último texto de Berenguer, pertenece a la editorial Cuarto Propio y fue publicado el pasado mes de octubre.

Para la cuarta jornada de la Feria espera la pre-

sentación en la localidad de esta nueva obra que, según indica el postfacio, antologa los tres primeros trabajos de Carmen Berenguer: Bobby Sand desfallece en el muro (1983), Huellas de siglo (1986) y A media asta (1988), publicados originalmente en ediciones pequeñas durante la dictadura.

Plástica

Cabe destacar que la Feria también contempla la inserción de otras disciplinas artísticas como la plástica por lo que para mañana se instalará en la Casa de la Cultura ubicada en Carlos Cisternas, la exposición de 3 reconocidos pintores criollos, Alda Tello, Luis Echeverría y Sara Santander.

Homenaje a las flores de la puna. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a las flores de la puna. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile